

¿Como Compartir a Jesús?

Lección 30

Juan 1:43-51

Versículo de memoria

Confía en el Señor de todo corazón. Proverbios 3:5

Introducción

¿Alguna vez has tenido ciertas noticias emocionantes para compartir? Es divertido decirles a otras personas noticias fabulosas. Felipe ayudó a Natanael a aprender algunas buenas noticias.

Jesús tenía muchos amigos. Pero tenía doce que eran muy íntimos con Él. Ellos eran amigos quienes dejaron todo cuanto tenían para seguir a Jesús. Él les enseñaba y les ayudaba a entender quien era Él y lo que Dios estaba haciendo. Ellos estuvieron con Jesús durante los últimos tres años de su vida en la tierra. Le amaban mucho.

En Juan 1, podemos ver la primera vez que Jesús conoció a estos doce hombres y como Él le pidió a cada uno que le siguiera. El nunca ha forzado a nadie para que le siga. Los doce dejaron lo que estaban haciendo y siguieron a Jesús.

Escritura

Juan 1:43-44

Al día siguiente, Jesús decidió salir hacia Galilea. Se encontró con Felipe, y lo llamó: --Sígueme. Felipe era del pueblo de Betsaida, lo mismo que Andrés y Pedro.

Pregunte: ¿Qué le dijo Jesús a Felipe?

Jesús había visto a un hombre quien se llamaba Felipe. Jesús simplemente le dijo, «Sígueme.»

Pregunte: ¿Qué hizo Felipe?

Felipe inmediatamente dejó todo para seguir a Jesús. Felipe seguía a Jesús y quería contarles a sus amigos acerca de Él.

Juan 1:45

Felipe buscó a Natanael y le dijo: --Hemos encontrado a Jesús de Nazaret, el hijo de José, aquel de quien escribió Moisés en la ley, y de quien escribieron los profetas.

Pregunte: ¿Después qué hizo Felipe?

Felipe fue a Natanael, quien estaba sentado debajo de un árbol de higos. Probablemente este árbol era un lugar sombreado y bueno para pensar y orar. En el verano, las higueras tienen frutos pequeños que se llaman higos.

Natanael escuchó a Felipe cuando le dijo acerca de Jesús. Felipe le dijo, «Hemos encontrado a aquel de quien escribió Moisés en la Biblia. Es el hijo de Dios. Se llama Jesús y es de Nazaret.»

Juan 1:46

--¿De Nazaret! ¿Acaso de allí puede salir algo bueno? --replicó Natanael. --Ven a ver --le contestó Felipe.

Pregunte: ¿Cuál fue la respuesta de Natanael?

Cuando Natanael oyó esto, dijo, «¡El pueblo de Nazaret! ¿Acaso puede salir algo bueno de ese pueblo?» (Probablemente Natanael dijo esto porque él sabía que el hijo de Dios debiera venir de Belén. Sabemos nosotros que Jesús nació en Belén.)

Felipe no trató de discutir con Natanael ni convencerle. Simplemente le dijo, «Ven y compruébalo.» Así, Natanael y Felipe fueron juntos para ver a Jesús.

Juan 1:47-48

Cuando Jesús vio que Natanael se le acercaba, comentó: --Aquí tienen a un verdadero israelita, en quien no hay falsedad.

--¿De dónde me conoces? --le preguntó Natanael. --Antes que Felipe te llamara, cuando aún estabas bajo la higuera, ya te había visto.

Pregunte: ¿Qué le dijo Jesús a Natanael?

Jesús les vio cuando estaban caminando y dijo a Natanael, «Tú eres un hombre verdadero quien cree en Dios. No hay engaño en ti.»

Juan 1:49-51

--Rabí, ¡tú eres el Hijo de Dios! ¡Tú eres el Rey de Israel! --declaró Natanael.

--¿Lo crees porque te dije que te vi cuando estabas debajo de la higuera? ¡Vas a ver aun cosas más grandes que éstas! Y añadió:

--Ciertamente les aseguro que ustedes verán abrirse el cielo, y a los ángeles de Dios subir y bajar sobre el Hijo del hombre.

Pregunte: ¿Cuál fue la respuesta de Natanael?

Natanael no entendía como Jesús lo conocía. Le preguntó, «¿Cómo es que me conoces?» Jesús le contestó, «Te vi antes que Felipe te llamara, cuando estabas bajo la higuera.» Cuando Natanael oyó esto, él supo que Jesús era el hijo de Dios. Jesús sabía algo que nadie más podría saber. Él compartió, «Maestro, tú eres el hijo de Dios. Tú eres el nuevo rey.» Jesús le dijo que vería cosas más grandes en el futuro.

Pregunte: ¿Cuál es nuestra respuesta a Jesús?

Natanael vio algo muy asombroso. Vio a Jesús cuando había resucitado (Juan 21). Nosotros no podemos ver a Jesús y tocarle. Pero, podemos saber que Él está vivo y que está en el cielo. Podemos leer la Biblia y saber que Jesús hizo algo por nosotros que era increíble. Él murió en la cruz por nuestros pecados. Él hizo esto para que proveernos un camino al cielo. No vamos al cielo automáticamente; debemos creer en Jesús y pedirle que venga a nuestros corazones. Él quita todos nuestros pecados y nos hace nuevos. Él nos ayuda a hacer cosas como Dios quiere. Jesús nos ayuda a seguirle. Natanael sabía que Jesús era el hijo de Dios y le seguía.

Discusión

Aplicación

Pregunte: ¿Le gustaría ser parte de la familia de Dios para siempre?

Dios quiere que le conozcamos y que conozcamos su amor. Pero Dios no nos lleva a la fuerza. Dios espera que lo invitemos a ser parte de nuestras vidas.

Romanos 10:9-10

Que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.

Romanos 10:9-10 nos dice que tenemos que hacer dos cosas. Primero, confesar con nuestra boca que Cristo es el Señor. Segundo tenemos creer en nuestro corazón que Dios le levantó de los muertos y entonces seremos salvos y tendremos esa nueva vida.